

## JUEGOS ESCOLARES REGIÓN DEL MAULE

# Alumno del liceo Simón Bolívar logra medalla de bronce en competencia de ciclismo escolar

**CURICÓ.** En el sector de Zapallar, Los Cristales de Curicó, se desarrolló la competencia de ciclismo "Juegos Deportivos Escolares de la Región del Maule", instancia donde estudiantes de distintos colegios se reunieron para participar, con el mero objetivo de promover la actividad física y fomentar el espíritu de competencia entre los jóvenes.

Uno de los protagonistas de la jornada fue

Fernando Ramírez García, estudiante de cuarto Medio del Liceo Bicentenario TP Simón Bolívar, quien se destacó en la categoría Junior al obtener el tercer lugar obteniendo la presea de bronce.

El deportista demostró destreza y resistencia en un exigente circuito que constó de 12 vueltas, con un recorrido total de 54 kilómetros, logrando marcar un promedio de 36 km/h a lo largo de la competencia.

La disciplina de ciclismo es solo una, de las distintas pruebas que se llevan a cabo dentro de los Juegos Deportivos Escolares, los cuales buscan fomentar el desarrollo físico y mental de los jóvenes estudiantes de la región. Con esta medalla, Fernando Ramírez sigue consolidándose como una de las promesas del ciclismo en el Maule, dejando en alto el nombre de su liceo y de la ciudad de Curicó.



Fernando Ramírez García se destacó en la categoría Junior al obtener la medalla de bronce.